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Anfrage zu: Vorhabenbezogener Bebauungsplan ALT424 "Löbertor" 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

zum vorhabenbezogenen Bebauungsplan ALT424 "Löbertor" habe ich folgende Fragen: 

1. Wurden Alternativen zur Parkhausnutzung bei der Planaufstellung in Betracht gezogen? 

1.1. Wenn ja, welche Nutzungen wurden verglichen? 

1.2. Insofern kein Nutzungsvergleich gezogen wurde, Warum nicht? 

 

2. Passen die geplanten 500 Stellplätze in das vorgesehene Parkhaus? 

2.1. Warum ist der Anteil der Fahrradstellplätze so gering? 

2.2. Wurden Stellplätze für E-Bikes oder Lastenräder berücksichtigt? 

2.3. Werden Car-Sharing Flächen zur Verfügung gestellt? 

2.4. Werden Elektro-Ladesäulen vorgehalten? 

 

3. Funktioniert der An- und Abfahrtsverkehr für die geforderte Stellplatzanzahl? 

3.1. Wo und in welcher Art sollen die erforderlichen Stauflächen angeordnet werden? 

3.2. Welches Rampensystem ist für die Erschließung der Parkdecks vorgesehen? 

3.3. Welche Ergebnisse liegen aus der Untersuchung zu An-und Abfahrtsverkehr, 

Lieferverkehr und Aufstellplätzen für Rettungskräfte (Krankenwagen, Feuerwehr) vor? 

 

4. Im bisherigen Planungsprozess ergab sich ein erhebliches öffentliches Interesse bei der 

Entwicklung des Areals. Hingewiesen sei unter anderem auf die Petition, welche sich generell 

gegen die Errichtung eines Parkhauses an dieser Stelle richtete. Sind vor diesem Hintergrund 

die rechtlich vorgesehenen Mindestanforderungen in Sachen Bürgerbeteiligung ausreichend? 
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5. Welche Aspekte des Emissionsschutzes wurden bei der Planaufstellung untersucht und bei 

der Planung berücksichtigt? 

5.1. Welche Gutachterlichen Stellungnahmen und Studien liegen dazu vor? 

 

6. In welcher Form trägt das geplante Parkhaus dazu bei, zukünftige Mobilitätskonzepte zu 

ermöglichen, die im Einklang mit den Klimaschutzzielen der Bundesregierung stehen? 

 

Vielen Dank für die Beantwortung der Anfrage  

 

Sebastian Perdelwitz 
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